

## 防犯・防火パトロール

7月21日（日）

子供たちの夏休みが始まってすぐの日曜日の夕方に、学区の安心安全を守るためのパトロールを行いました。

団地グラウンドと、コミセンの2箇所からスタートし、各班10名ほどのグループに分かれて学区内を巡回し

「生活安全」「交通安全」の呼びかけをしました。

東丘学区は、日頃の青パト隊や消防団による巡回などの効果もあり、緑区内でも際だって犯罪や火災が少ない「暮らしやすい町」になっています。

多くの人たちが町の安全を見守っています。皆さんも普段からご近所同士の挨拶や交流を深めるとともに、見知らぬ人を見かけたら声を掛けたり行動を見守ったりすることで、安全な町作りをしていきましょう。



## サマーフェスティバル

8月3日（土）4日（日）

東丘学区最大のビッグイベントとも言える「東丘サマーフェスティバル」（盆踊り）が、8月3日、4日の5：30～9：00に鳴海団地グラウンドで行われました。

例年と同様、多くの人たちで大賑わいとなりました。今年は反省を踏まえて櫓の位置をテントから離したり、階段の場所を変えたため、大きな混乱もなく、楽しいお祭りとなりました。

日中は暑い日が続いていましたが、夕方からは少し風も出て、絶好のお祭り日和となりました。焼きそば、わたあめ、たません、フランクフルトなどの食べ物や、おもちゃ、水風船などのお店が出店し、行列ができる賑わいでした。



## 避難所開設訓練

8月25日（日）

8月8日に「南海トラフ地震臨時情報・巨大地震注意」が発表されました。

みなさんは、どのような行動をとりましたか？

「日頃からの地震への備えを再確認して、発生したらすぐに避難ができるよう準備をする」ための情報ですが、地震の備えへの確認はできたでしょうか？

災害時に、東丘学区には「東丘小学校」「東陵中学校」「東丘コミセン」の3箇所に避難所が設置されます。学区では、8月25日（日）に東丘小学校において、避難所開設訓練を行いました。

訓練では、指定避難運営マニュアルのDVDを視聴した

あと、3つの班に分かれて、備蓄倉庫の見学確認、段ボールベッドの組み立て訓練、簡易パッキング式トイレの使い方などの実習を行いました。

何事も備えあれば憂い無しです。

一人一人の防災意識を高められるように、普段からこころがけましょう。

